

FERIA DEL SERVICIO SOCIAL



El Mtro. Miguel Ángel Vázquez Robles, Secretario de la Facultad, inaugura la Feria del Servicio Social en la explanada de la Facultad de Derecho.

En nuestra Facultad de Derecho tuvo lugar como cada año, la Feria del Servicio Social, en donde nuestros alumnos, tienen la oportunidad además de cumplir con un requisito académico, la posibilidad de desarrollar lo aprendido en las aulas y fomentar el espíritu laboral y de servicio.

En esta Feria se dieron cita una amplia gama de Instituciones Públicas, por lo que el alumno tuvo la posibilidad de encontrar lo que más se acerque a sus pretensiones como profesional del derecho. Instituciones como la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Procuraduría Federal del Consumidor, Secretaría de Finanzas, la Comisión de Derechos Humanos, Programa Universitario de Derechos Humanos, entre otras, se dieron cita en la explanada de la Facultad para ofertar a los estudiantes el mundo de la práctica jurídica en sus respectivas áreas.

"El día de hoy nos encontramos para iniciar la Trigésimo Séptima Feria Jurídica de Servicio Social, este es un evento tradicional en el cual nuestra Facultad con una gran presencia a nivel nacional, se vincula con todas y cada una de las dependencias de nuestro país, este es uno de los aspectos más importantes que tenemos en esta Universidad"

—Mtro. Miguel Vázquez Robles—

El Maestro Miguel Vázquez Robles, Secretario General de la Facultad, ofreció las palabras de inauguración, en las que dio la bienvenida a todos los aspirantes a realizar su labor social: "el día de hoy nos encontramos para iniciar la Trigésimo Séptima Feria Jurídica de Servicio Social, este es un evento tradicional en el cual nuestra Facultad con una gran presencia a nivel nacional, se vincula con todas y cada una de las dependencias de nuestro país, este es uno de los aspectos más importantes que tenemos en esta Universidad, son nuestros jóvenes alumnos talentosos y estudiosos, la forma en que esta Facultad esté presente en todas las instituciones, es precisamente eso nuestros alumnos, que además nos van a dejar muy bien parados, porque su presencia, su formación y su educación, es algo primordial."



Y expresó: “recuerden ustedes que desde luego aquí existe una preparación, pero sobre todo se forman para ser los mejores mexicanos y los mejores profesionistas, para que en bien de la sociedad, desarrollem los mejores trabajos que puedan tener, así las ofertas que se ofrecen por cada una de las dependencias, va vinculada necesariamente con el tipo de alumno que se requiere y este tipo de alumno, solamente se forma en esta Universidad Nacional Autónoma de México y en especial en nuestra Facultad de Derecho, por tanto yo me siento muy contento y muy orgulloso.

Agradeció, asimismo, a las dependencias e instituciones que se dieron cita y se dirigió a ellos: “...van a encontrar aquí los mejores alumnos y los mejores servidores públicos que en un momento dado puedan preparar para cumplir con sus funciones”.



Posteriormente se dio por inaugurado el evento. Se encontraron presentes dependencias como el Bufete Jurídico de la Facultad, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON); Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP); Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), Secretaría de Finanza, Comisión de Derechos Humanos (CDH), Programa Universitario de Derechos Humanos (PUDH)

La Feria estuvo durante tres días en los cuales alumnos, tanto de la Facultad como de otras escuelas, convergieron para conocer las diferentes alternativas que les permita realizar este requisito social y de formación práctica para concluir con los compromisos que integran los estudios de licenciatura.

